



にとっては卒業記念、また、1～5年生にとっては、在校の記念になればと計画したもので

です。昨年度は玄関の右側に桜の植樹をしたので、これで玄関の両側に2本の若い桜があることとなります。昨年の桜は40輪ほどの花が咲いたので、今回の桜の開花も期待しています。この桜は「原田積善会」から頂きました。

### 大文字毛筆体験（6年生）

7日（金）、6年生は、大きな太筆を使って、70cm四方の半紙に、自分で選んだ一文字を書きあげる体験学習を行いました。この日は、三重県書道連盟からお二人の講師の先生にお越しいただきました。子どもたちは気持ちを込めて、一筆一筆、丁寧に書き上げていき、仕上げた後には「ふーっ」と大きなため息が漏れたり、「うまくいった〜」と仕上がりに満足したりする姿があって、子どもたちの真剣さが伝わってきました。この作品、1枚は持ち帰り、もう1枚は卒業式の会場に飾ろうと思います。



### 米ノ庄小学校との交流（3，4年生）



7日（金）、3、4年生は米ノ庄小学校に出かけ、ランチルームで交流会を行いました。今回は、松ヶ崎小から2つ、米ノ庄小から2つ、子どもたちが考えた企画を持ち寄って、全体やグループで交流するといった内容になりました。「米ノ庄小の子が優しくしてくれたのでうれしかったです」

「レクをグループでやっている時、面白い子がいて楽しかったです」「お絵描きリレーで、楽しい絵ができて面白かったです」と感想を話す子どもたちでした。

### 竹細工を教えてくださいました（6年）

13日（木）、6年生は卒業記念の一環で、Sさんをお招きし、竹についての学習と竹細工に挑戦しました。竹には大きく3つの種類（孟宗竹、真竹、破竹）があり、材質によって様々な用途に活用されていることを教えてもらった子どもたち。その後は、用意していただいた竹の材料を使い、竹と竹をボンドで接着したり、竹の穴に木を取り付けて、手と足にしりしながら、ドラえもんを完成させました。このドラえもん、6年生は記念に持ち帰ります。Sさん、今年もお忙しい中をどうもありがとうございました。

